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Legislativo devolve mais de 
meio milhão de reais aos 
cofres municipais

Este ato de transpa-
rência e responsabi-
lidade fiscal reflete o 
comprometimento 
da gestão municipal 
em busca do equilí-
brio financeiro

Com o fechamento da con-
tabilidade que acontece 
após cada ano legislativo, a 
Câmara Municipal de Ibati-
ba devolveu para a Prefei-
tura Municipal a quantia de 
R$ 538.568,57, referente ao 
ano de 2024.

Na última quarta-feira (22), 
o presidente da Câmara 
Municipal Marcus Rodrigo 
Amorim Florindo, entregou 
um cheque simbólico com o 
referido valor ao prefeito Dr. 
Luis Carlos Pancoti e ao vice-
-prefeito Ezequias Mariano.

em Açãoem Ação

Também estiveram presentes 
os vereadores Jorcy Miranda 
Sangi, Victor Willian Silvei-
ra, Lucimar Vieira do Carmo, 
Ivanito Barbosa de Oliveira, 
Robervânia Aparecida da Silva 
Faé e Sidimar Souza da Silva, 
a Diretora Administrativa da 
Câmara Jéssica Lopes, a Che-
fe de Gabinete Bruna Folli, o 
Diretor Legislativo da Câma-
ra Municipal Fábio Ambrozio 
Nascimento Trindade, o secre-
tário de Agricultura, Indústria 
e Comércio de Ibatiba, Samuel 
Dias, o secretário Municipal de 
Interior e Transporte, Roberto 
Luiz Chaves, e o ex-vereador 
Silvio do Barateiro.

“Temos certeza de que nos-
sos administradores farão 
importantes investimentos 
em prol da qualidade de vida 
da população”, comentou o 
presidente da Casa, Marcus 

Rodrigo Amorim Florindo.

Esse ato de transparência e 
responsabilidade fiscal refle-
te o comprometimento da 
gestão da Câmara em busca 
do equilíbrio financeiro. 

A iniciativa também de-
monstra a cooperação entre 
os poderes Legislativo e Exe-
cutivo, consolidando a im-
portância do uso responsável 
dos recursos para o benefício 
da comunidade.
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“É mais de meio mil-
hão de economia da 
Casa de Leis de Iba-

tiba sendo devolvido 
para o Executivo 

Municipal”.

Marcus Rodrigo Florindo
PRESIDENTE DA CÂMARA



Vereadores
<	Fernando Vieira de Souza - Republicanos

 Fernando Vieira
 ver.fernandovieira@ibatiba.es.leg.br

<	Ivanito Barbosa de Oliveira - Progressistas

 Ivanito
 ver.ivanitobarbosa@ibatiba.es.leg.br

<	Jadson Alves de Freitas Moreno - Republicanos

 Jadson Moreno
 ver.jadson@ibatiba.es.leg.br

<	Jorcy Miranda Sangi - Podemos

 Jorcy Miranda Sangi
 ver.jorcymiranda@ibatiba.es.leg.br

<	Lucimar Vieira do Carmo - PL

 Pelé
 ver.pele@ibatiba.es.leg.br

<	Marcus Rodrigo Amorim Florindo - DC

 Marquinho Delega
 marcus.rodrigo@camaraibatiba.es.gov.br

<	Marli Tiengo do Carmo Faria - MDB

 Marli de Santa Maria
 ver.marli@ibatiba.es.leg.br

<	Robervânia Aparecida da Silva - PL

 Robervânia Bento
 ver.robervania@ibatiba.es.leg.br

<	Sidimar Souza da Silva - NOVO

 Sidimar do Mercadinho
 ver.sidimar@ibatiba.es.leg.br

<	Victor Willian Silveira - PL

 Victor Willian
 ver.victor@ibatiba.es.leg.br

<	Wesley Andrade Costa - MDB

 Professor Wesley
 ver.wesley@ibatiba.es.leg.br
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A cerimônia 
aconteceu no dia 
20 de fevereiro

No dia 20 de fevereiro, acon-
teceu na Câmara Municipal 
de Ibatiba a cerimônia de 
posse da nova gestão do 
Grêmio Estudantil Salomão 
Fadlalah (GESF), do IFES 
campus Ibatiba.

O GESF é a representante 
máxima dos estudantes se-
cundaristas matriculados 
nos cursos técnicos em Flo-
resta e Meio Ambiente, den-
tro do IFES.

Foram empossados os estu-
dantes Arthur G. F. S. Aleixo 
(presidente), Luís Filipe Trin-
dade de Oliveira (vice-presi-
dente), Maria Clara Poleto de 
Assis (secretária-geral), Gus-
tavo Martins Eler (diretor de 
Relações Externas), Thayla 
de Laya Moura (diretora de 
Saúde e Bem-estar), Abílio 
Henriques Lemos Neto (dire-
tor de Esporte e Lazer), Jéssi-
ca Soares Poleto (diretora de 
Finanças), Távilli Victoriano 
Souza (diretora das Mulheres 
Estudantes), Lavínia Martins 

IFES tem nova gestão do 
Grêmio Estudantil empossada 
na Câmara Municipal

Sobreiro (diretora de Meio 
Ambiente), Gabriela Hub-
ner Valladares (diretora de 
Comunicação), Sara Vicente 
Schuab (diretora de Arte e 
Expressão Criativa) e João Vi-
tor de Souza Cruz (diretor de 
Inclusão Social).

Estiveram presentes o pre-
sidente da Câmara Munici-

pal Marcus Rodrigo Amo-
rim Florindo, os vereadores 
Fernando Vieira de Souza 
e Wesley Andrade Costa, o 
vice-prefeito Ezequias Ma-
riano, o diretor-geral do IFES 
Campus Ibatiba Eglon Rhuan, 
o diretor de ensino e profes-
sor Wilson Augusto Costa 
Cabral e o professor Abiney 
lemos Cardoso.
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No total, poderão 
ser contratados 
240 profissionais de 
diversas funções para 
o ano de 2025

Durante a 2ª Sessão Extraor-
dinária do ano, realizada em 
meados de janeiro, os parla-
mentares de Ibatiba aprova-
ram o Projeto de Lei Com-
plementar n°4/2025, que 
dispõe sobre a autorização 
de contratação de servidores 
para cargos temporários para 
atender a Secretaria Munici-
pal de Educação. 

A aprovação do projeto pelo 
Legislativo é importante 
para que as unidades esco-
lares iniciem o ano letivo em 

Parlamentares aprovam projeto 
de contratação temporária para 
a Educação Municipal

pleno funcionamento. Con-
forme mensagem enviada 
pelo Executivo, destacando 
a relevância da apreciação e 
aprovação do projeto, “[...] 
atualmente os contratos 
dos profissionais da educa-
ção vigentes possuem datas 
de término variadas ao lon-
go do ano letivo, o que gera 
instabilidade e dificuldades 

na organização do trabalho 
pedagógico, prejudicando a 
aprendizagem dos alunos, a 
unificação dessas datas per-
mitirá uma melhor gestão 
dos recursos humanos e a 
garantia da continuidade dos 
serviços educacionais”.

No total serão 240 vagas 
entre servente escolar, mo-

torista de transporte escolar, 
motorista de transporte uni-
versitário, auxiliar de secre-
taria escolar, monitor educa-
cional e cuidados especiais, 
monitor de creche, secretário 
escolar, técnico de informá-
tica, assistente social, enge-
nheiro civil, fonoaudiólogo, 
nutricionista, psicólogo, pe-
dagogo, professor PEB (AI) e 

professor PEB (AF).

As contratações serão feitas 
mediante contrato adminis-
trativo de prestação de servi-
ços com prazo determinado, 
sendo seu término vinculado 
à data do fim do ano letivo de 
2025. Todas as contratações 
serão precedidas de Processo 
Seletivo Simplificado.

Em mensagem doDe acordo 
com A Mensagem 04/2025, 
de 09 de janeiro de 2025, de 
autoria do Gabinete do Pre-
feito, indica a necessidade 
da aprovação desse projeto, 
considerando a oportunida-
de para implementação de 
um novo planejamento es-
tratégico para a Educação, e 
cita, ainda

Participantes do 
programa que con-
cluíram um dos três 
anos do ensino mé-
dio em 2024 rece-
berão a parcela do 
incentivo-conclusão 
no valor de R$ 1 mil

Os estudantes participantes 
do programa Pé-de-Meia 
que concluíram um dos três 
anos do ensino médio em 
2024 receberão a parcela do 
incentivo-conclusão no va-
lor de R$ 1 mil, a partir desta 
terça-feira (25).

Aqueles que concluíram 
o terceiro ano do ensino 
médio regular com apro-
vação no ano passado e 
ainda participaram dos 
dois dias do Exame Na-
cional do Ensino Médio 
(Enem) 2024 também 

receberão mais R$ 200. Os 
depósitos começaram neste 
mês de fevereiro.

Os novos estudantes do pri-
meiro ano em 2025, ou seja, 
que entraram no ensino mé-
dio neste ano, não estão inclu-
sos no pagamento deste mês.

O programa foi criado pelo 
Ministério da Educação 
(MEC) há um ano para in-
centivar a permanência na 
escola, a conclusão escolar 
desta etapa de ensino, além 
da participação no Enem. 

O estudante pode consul-
tar o aplicativo Jornada do 
Estudante para saber se 
está entre os que terão o di-
nheiro depositado na conta 
bancária nos dias 25, 26 ou 
27 deste mês. O aplicativo 
pode ser baixado em smar-
tphones e tablets e o login é 

feito com o próprio Cadas-
tro de Pessoa Física (CPF) do 
estudante na conta no por-
tal único de serviços digitais 
do governo federal, o Gov.
br. A conta pode ser de nível 
de segurança bronze.

O programa prevê o pagamen-
to de até R$ 9,2 mil por estu-
dante que complete o ciclo de 
três anos do ensino regular.

QUEM TEM DIREITO
O Pé-de-Meia é voltado a es-
tudantes do ensino médio da 
rede pública de baixa renda. 
O MEC esclarece que não há 
necessidade de inscrição dos 
estudantes no programa 
de incentivo educacio-
nal. Todo estudante 
que se encaixa nos 
critérios do progra-
ma é incluído auto-
maticamente.

Programa pé-de-meia: 
saiba quem tem direito e 
como acessar o programa

OS REQUISITOS DO PROGRAMA SÃO:
4ser estudante matriculado no ensino médio regular das 

redes públicas e ter entre 14 a 24 anos; 
4ser estudante da Educação de Jovens e Adultos (EJA) das 

redes públicas e ter entre 19 e 24 anos;
4ser parte de família inscrita no Cadastro Único para Pro-

gramas Sociais do governo federal (CadÚnico) desde ja-
neiro de 2024 e que tenha renda, por pessoa, de até meio 
salário mínimo;

4ter inscrição regular no Cadastro de Pessoas Físicas 
(CPF) para entrar na conta Gov.br;

4ter o mínimo de 80% de frequência escolar no mês.

Os sistemas de ensino estaduais, distrital e municipais e as 
instituições federais que ofertam o ensino médio transmi-
tem ao governo federal as informações de matrícula esco-
lar. O governo federal confere se o estudante pode ou não 
receber o incentivo, ao cruzar os dados com o CadÚnico.

CONTA DE DEPÓSITO
Caso o estudante seja parte do público do pro-
grama, a Caixa Econômica Federal abre auto-
maticamente uma conta digital em seu nome, 
que pode ser acessada pelo aplicativo Caixa 

Tem. O estudante beneficiário do Pé-de-
-Meia menor de 18 anos precisa que 

o responsável legal desbloqueie a 
conta para que possa ser movi-

mentada. O consentimento deve 
ser feito no aplicativo Caixa Tem, 
com o preenchimento do item 
“Jornada do consentimento”. 
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Medida foi publi-
cada neste mês de 
fevereiro no Diário 
Oficial

As regras sobre a restrição do 
uso de aparelhos eletrônicos 
portáteis pessoais por estu-
dantes nos estabelecimen-
tos públicos e privados de 
ensino da educação básica já 

Governo regulamenta lei que 
restringe uso de celular na escola

foram estabelecidas. Entre as 
normas estão estratégias de 
orientação aos estudantes e 
capacitação dos profissionais 
de educação sobre o tema.

A regulamentação da Lei 
15.100/2025  foi estabele-
cida por um decreto assi-
nado pelo presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva e publi-
cado nesta quarta-feira (19) 

no Diário Oficial da União. 
O documento observa a 
gestão democrática do en-
sino e garante a participa-
ção da comunidade escolar 
na adequação das regras ao 
contexto local.

O detalhamento sobre as 
exceções para uso dos ele-
trônicos traz a necessidade 
de atestado, laudo médico 
ou outro documento assina-
do por profissional de saúde 
para casos em que o estu-
dante necessite do celular 
para tecnologia assistiva no 
processo de ensino. Também 
nos casos de monitoramen-
to e cuidado de condições 
de saúde. A regra pode ser 
adaptada a outras formas de 
comprovação a critério dos 
sistemas de ensino.

O decreto define ainda a 

inclusão de estratégias de 
orientação dos estudantes 
e formação dos professores 
nos regimentos internos es-
colares e nas propostas pe-
dagógicas. Foram definidos 
como obrigatórias as ofertas 
de educação digital para o 
uso seguro, responsável e 
equilibrado de aparelhos ele-
trônicos aos professores, que 
também deverão ser capaci-
tados a identificar sinais de 
sofrimento psíquico em es-
tudantes, decorrente do uso 
imoderado dos celulares.

Nos mesmos documentos 
das instituições de ensino, 
também deverão constar a 
forma como os celulares se-
rão usados de forma peda-
gógica e como os aparelhos 
serão guardados durante a 
aula, o recreio ou os inter-
valos.

As vacinas em es-
toque nos municí-
pios capixabas têm 
validade superior a 
seis meses e pode-
rão ser aplicadas 
normalmente

Crianças e adolescentes 
de 10 a 14 anos perma-
necem como público-alvo 
da vacina contra a dengue 
no Espírito Santo, mesmo 
diante do anúncio do Mi-
nistério da Saúde (MS), 
que abriu a possibilidade 
de vacinação de pessoas 
de 6 a 16 anos ou mesmo 
de 4 a 59 anos, com vaci-
nas com prazo de validade 
de até dois meses.

Segundo a coordenadora 
do Programa Estadual de 
Imunizações e Vigilância 
das Doenças Imunopreve-
níveis, Danielle Grillo, no 
Espírito Santo não há va-

cinas de dengue em estoque 
com validade curta, portanto 
a mudança não se aplica aos 
municípios capixabas.

“O Espírito Santo está com 
as doses com prazo de vali-
dade superior a seis meses. 
Atualmente, há 18.358 do-
ses da vacina nas redes de 
frio e salas de vacinação nas 
unidades de saúde. Impor-
tante que os pais levem os 
seus filhos(as) para se vaci-
narem. A vacinação é gra-
tuita, segura e evita mortes 
por dengue nessa faixa etá-
ria”, afirmou.

Em 2025, o Espírito Santo 
aguarda novo envio da vaci-
na pelo Ministério da Saúde 
para vacinação de primei-
ras e segundas doses das 
crianças e adolescentes de 
10 a 14 anos de idade, in-
dispensáveis para garantir a 
proteção completa contra a 
doença.

DOSES
A meta é vacinar 90% dos 
246.651 jovens no Estado. 
No total, 120.171 crianças e 
adolescentes receberam a pri-
meira dose da vacina, o que re-
presenta 48,7% de cobertura 
vacinal. Já 47.337 deles toma-
ram a segunda dose da vacina, 
cerca de 19% de cobertura va-
cinal. Os dados estão disponí-
veis no Site Vacina e Confia ES.

MENSAGEM 
VIA SMS
Desde o ano passado, a Secre-
taria da Saúde (Sesa) passou a 
enviar mensagens nos celula-
res, via SMS, para lembrar os 
pais de vacinar as crianças e 
adolescentes. Até o momento, 
foram enviados 271.616 torpe-
dos alertando sobre aquelas 
que não receberam a primeira 
dose ou já estão aptas a rece-
ber a segunda dose da vacina.

Dengue: crianças e adolescentes de 10 a 14 anos 
permanecem como público da vacina no Estado

As instituições de ensino 
também serão responsáveis 
por estabelecer as consequ-
ências do descumprimento 
da lei, considerando o que já 
foi estabelecido pelas nor-
mas federais e as orientações 
emitidas pelo Conselho Na-
cional de Educação.

Por fim, o governo reforçou 
a obrigação dos estabele-
cimentos públicos e priva-
dos de promoverem ações 
de conscientização sobre 
os riscos de uso excessivo 
de celulares e outros ele-
trônicos portáteis pessoais. 
Inclusive, de promover es-
paços de escuta e garantir 
acolhimento aos estudan-
tes, professores e profissio-
nais dos estabelecimentos 
de ensino que apresentem 
sinais de sofrimento psíqui-
co relacionados ao tema.

O presidente 
Luiz Inácio 
Lula da Silva, 
o ministro da 
Educação, Ca-
milo Santana, 
e o deputado 
federal Renan 
Ferreirinha, au-
tor do projeto 
na Câmara
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O Estado havia re-
gistrado a circulação 
do sorotipo 3 da 
dengue há dez anos

A nova circulação do vírus 
da dengue tipo 3 no Espírito 
Santo foi confirmada no dia 
21 de fevereiro pelo Labora-
tório Central de Saúde Públi-
ca do Estado do Espírito San-
to (Lacen/ES), da Secretaria 
da Saúde (Sesa). O Estado 
havia registrado a circulação 
do sorotipo 3 da dengue há 
dez anos. O caso confirmado 
é de uma mulher de 19 anos, 
moradora de Vitória.

O diagnóstico foi realizado e 
confirmado (amostra foi sub-
metida a uma segunda roda-
da de análise), por meio da 
metodologia de Biologia Mo-
lecular, pelo Lacen/ES, que 
analisa todas as amostras de 
arboviroses encaminhadas 
pelos municípios. 

O sorotipo 3 é um vírus que 
traz os mesmos sintomas dos 
demais, mas levanta uma ne-
cessidade de maior vigilância. 
De acordo com o secretário de 
Estado da Saúde, Tyago Hoff-

Espírito Santo registra 
caso de dengue tipo 3

mann, a circulação é preocu-
pante devido à possibilidade 
de internações pela doença. 

“Por existir uma grande par-
cela da população que nunca 
teve contato com este tipo 
de vírus, o número de pessoas 
adoecidas pode aumentar le-
vando a um aumento também 
de internações. Vamos manter 
o monitoramento dos casos e 
definir ações específicas, que 
serão debatidas dentro do 
Centro Integrado de Coman-
do e Controle das Arboviroses 
que instituímos recentemen-
te”, frisou Hoffmann.

MANEJO
Os hospitais da rede pública 
seguem o protocolo de manejo 
clínico conforme Nota Técnica 
01/2024 (https://mosquito.
saude.es.gov.br/Notas-tecni-
cas-Alertas-Epidemiologicos-
-docs), em conformidade com 
orientações do Ministério da 
Saúde (MS) para o atendimen-
to a pacientes com dengue. O 
protocolo prevê o tratamen-
to sintomático, medidas de 
suporte e hidratação venosa, 
conforme a classificação do 
paciente nos estágios da doen-

ça (A, B, C e D).

O atendimento é realizado de 
acordo com a gravidade do 
caso, garantindo a hidratação 
adequada e o suporte neces-
sário. Para casos mais graves, 
como pacientes com hipo-
tensão, são adotadas medidas 
para estabilização do quadro 
clínico. Importante destacar 
que não há tratamento espe-
cífico ou medicamento ex-
clusivo para a dengue, sendo 
o manejo clínico a principal 
abordagem para minimizar 
complicações.

Todas as faixas etárias são 
igualmente suscetíveis à 
doença, porém as pessoas 
mais velhas e aquelas que 
têm doenças crônicas, como 
diabetes e hipertensão arte-
rial, apresentam maior risco 
de evoluir para casos graves 
e outras complicações que 
podem levar à morte. Des-
sa forma, a Sesa reforça a 
importância da prevenção 
como a melhor forma de 
combate à dengue, eliminan-
do focos do mosquito Aedes 
aegypti e buscando atendi-
mento médico ao primeiro 
sinal de sintomas.

SINTOMAS DA DENGUE
4Febre alta (maior que 38°C)

4Dor no corpo e articulações

4Náuseas e vômitos

4Dor atrás dos olhos

4Mal-estar

4Falta de apetite

4Dor de cabeça

4Manchas vermelhas no corpo
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Pauta Legislativa
Nesta seção, o leitor acompanha os requerimentos e indicações solicitadas 
pelos vereadores da Câmara de Ibatiba a diversos órgãos da administração municipal, 
resultados de fiscalizações e análises dos serviços públicos prestados à população.

Wesley Andrade 
Costa

4	Indica ao Executivo a 
abertura de turmas 
de Ensino de Jovens e 

Sidimar Souza 
da Silva

Robervânia 
da Silva Faé

4	Indica instalação de 
placas de indicação nos 
pontos de táxi conten-
do informações sobre 
os veículos autorizados 
para operarem em cada 
ponto.

4	Indica ao Executivo a 
revisão das exigências 
referentes ao ano de 
fabricação de veículo 
para operar como táxi, 
ao valor das taxas de 
alvará e indica a re-
dução do prazo para 
transferência de pro-
priedade de veículos 
para esse fim.

4	Indica aplicação de 
material “revsol” em 
diversas estradas rurais 
da localidade de Santa 
Maria.

4Indica instalação de 
iluminação pública no 
Morro Sicumpemba.

4Indica a criação do Pro-
grama Viva Mulher, 
com oferta de exames, 
consultas e campanhas 
de conscientização.

4Indica a implementação 
de Projeto de Saúde 
Itinerantes em diversos 
bairros de Ibatiba, com 
foco em exames de ro-
tina.

4Indica a criação de um 
projeto de cultura ar-
tesanal no município, 
para incentivar o arte-
sanato local e valoriza-
ção da arte.

4Indica pavimentação 
das principais vias do 
centro de Ibatiba, es-
pecialmente a Avenida 

4	Indica a pavimentação 
da Rua Olívio Toledo, no 
bairro Toledo.

4	Indica a pavimentação da 
Rua Projetada, no Bairro 
Toledo.

4	Indica a pavimentação da 
Rua Projetada, no Córrego 
Cambraia (Adão da Pamo-
nha).

4	Indica a pavimentação da 
Rua Projetada, Córrego 
Boa Vista-Carangola.

4	Indica a criação de um 
“call center” para atendi-

mento aos cida-
dãos do municí-
pio.

4Indica a regu-
lamentação de 
estacionamento 
em ângulo 45º 
na Avenida 7 de 
novembro.

Afonso Cláudio.

4Indica a implemen-
tação do projeto de 
sustentabilidade e 
arborismo de peque-
no porte nas praças 
urbanas e da zona ru-
ral de Ibatiba.

4Indica a extensão de 
iluminação pública 
na BR 262 (trecho do 
Coração Sertanejo ao 
radar de 60km/h).

4Indica a implemen-
tação de programas 
de saúde mental 
com palestras anu-
ais sobre prevenção 
de doenças mentais, 
como ansiedade e 
depressão.

4	Indica a pavimentação 
de trecho da Rodovia 
Osvaldo Fontan, que liga 
o município ao distrito 
de Imbiruçu, da saída da 
BR 262 até a divisa do ES 
com Minas Gerais.

4	Indica a construção de 
um viaduto na BR 262, 
no bairro Vila Nova 
para Trocate.

4	Indica a instalação de 
um semáforo no cruza-
mento da BR 262, KM 
157, localizado em fren-
te ao 14º Batalhão da 
Polícia Militar.

Chácara Soniter, Rua 
Ilza Silveira da Silva, 
pois a espécie tornou-se 
hospedeira de mandru-
vá, causando incômodo 
à população local.

4	Indica a construção de 
quebra-molas no Bairro 
Boa Vista, entre o cemi-
tério e a Cruz Coberta.

4	Indica o patrolamento 
das vias do Córrego Flo-
resta.

4	Indica ao Executivo 
Municipal a redução de 
carga horária dos cargos 
de servente, merendei-
ra e dos servidores da 
secretaria escolar, de 
8h para 6 horas diárias, 
visando garantir melho-
res condições de traba-
lho, aumento de produ-
tividade e preservação 
da saúde física e mental 
dos profissionais.

4	Indica a extensão de rede 
de iluminação pública na 
rua principal de Santa Cla-

Victor Willian 
Silveira

ra, nas proximidades do 
posto de gasolina.

4Indica a construção de 
um vestiário no campo 
de futebol da comuni-
dade de Santa Clara.

4Indica a contratação 
de um médico pediatra 
para atendimento na 
comunidade de Santa 
Clara.

Adultos no turno noturno 
na Escola David Gomes.

4	Solicita a continuação da 
distribuição de uniformes 
por parte do Poder Exe-
cutivo aos estudantes de 
Ibatiba e a ampliação da 
distribuição de materiais 
escolares, de forma gra-
tuita.

4	Indica poda de árvore na 
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Fernando Vieira 
de Souza

4	Solicita a disponibi-
lização de container 
de lixo nas proximi-
dades do Ifes/Ibatiba.

4	Solicita a pavimenta-
ção e drenagem das 
ruas da comunidade 
das Perobas.

4	Indica a pavimenta-
ção e drenagem da 
rua que dá acesso à 
Cesan, na saída para 
a comunidade dos 
Rodrigues e a coloca-
ção de “braços” para 
iluminação na via.

4	Indica a disponibiliza-
ção de mais uma linha 
do transporte escolar 
para os estudantes 
de Monte Cristo, e 
também para os estu-
dantes de Santa Clara 
e Criciúma que estu-
dam no Ifes.

4	Indica a implantação 

Lucimar Vieira do 
Carmo

4	Indica a troca de vigas de 
sustentação da ponte de 
cimento na comunidade 
Cabeceira do Perdido, que 
fica nas proximidades da 
propriedade do Sr. Antô-
nio Gomes.

4Indica manutenção da 
ponte da Pitanga e que 
seja feita vistoria técnica 
na estrutura.

4Indica melhorias nas estra-
das vicinais da Cabeceira 
do Perdido, que dá acesso 

à Pedra da Tia Bárbara).

4Indica manutenção de 
ponte de madeira na co-
munidade do Perdido.

4Indica melhorias nas 
estradas do Córrego Pa-
raíso, troca de manilhas 
(próximas à escola da 
comunidade) e ensai-
bramento das estradas 
próximas à igreja Taber-
náculo.

4Indica recuperação do 
calçamento da Rua João 
Alves Moreno, bairro 
Lacerda/Promorar2).

4Indica substituição de 
manilhas em Santa Ma-
ria de Baixo, nas proxi-
midades da proprieda-
de do Ronaldo e do Luíz 
“do Dé”.

4	Indica a construção 
de diversos bueiros na 
comunidade de Santa 
Maria de Cima e Santa 
Maria de Baixo.

4Indica a reforma do 
vestiário e do campo 
de futebol da comu-
nidade de Santa Ma-

Marli Tiengo do 
Carmo Faria

de estacionamento exclu-
sivo para motos na Ave-
nida Manoel Alcântara de 
Oliveira, ao lado do Posto 
Ale, bairro Boa Esperança.

4	Solicita envio de ofício à 
Secretaria de Estado da 
Agricultura, indicando a 
inclusão do trecho que liga 
a BR 262 à Vila das Perobas 
no Programa Caminhos do 
Campo e também a inclu-
são de três quilômetros de 
asfaltamento para ligar a 
comunidade da Cambraia 

ria de Cima.

4Indica a aquisição de uma 
ambulância para simples 
remoção para atender a 
população.

4Indica a realização de ope-
ração tapa-buraco nas 
ruas do município.

4Indica a realização de pro-
jeto para solucionar pro-
blemas de alagamento na 
Rua Vila Velha, no bairro 
Bela Vista.

4Solicita serviço de coleta 
de materiais de obras das 
ruas para que não fiquem 

em frente às garagens 
dos moradores.

4Indica a realização de 
análises detalhadas 
acerca da necessidade 
dos contratos que estão 
sendo assinados pelo 
Executivo.

4Solicita ao Executivo 
que comunique por es-
crito os funcionários 
que estão sendo rema-
nejados para outros lo-
cais de trabalho. 

4Solicita mais transpa-
rência no andamento 
dos processos seletivos 
realizados pelo Execu-
tivo.

4Indica análise da real 
necessidade de remo-
ção dos carros entre se-
cretarias do Executivo.

4Indica a divulgação de 
um cronograma para 
marcação de consultas 
e exames, para evitar 
filas e transtornos nos 
postos de saúde.

à Vila das Perobas.

4	Solicita uma linha de 
transporte para atender 
os estudantes do bairro 
São José.
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A Câmara de Ibati-
ba conta com cinco 
comissões fixas

A cada nova legislatura, a Câ-
mara Municipal de Vereado-
res reformula a composição 
de trabalho não só da Mesa 
Diretora, como também das 
Comissões Parlamentares 
Permanentes. Em janeiro, 
foram formadas as cinco co-
missões fixas: de legislação, 
justiça e redação, de educa-
ção, de finanças, orçamento 
e tomada de contas, de agri-
cultura e de saúde.

Cada uma delas é composta 
por três vereadores, que ocu-
pam as funções de presiden-
te, relator e secretário (confi-
ra no quadro abaixo). 

As Comissões Permanentes 

Com a atual 
legislatura, 
comissões 
ganham 
novos 
membros

Esta comissão é responsável por analisar se os 
projetos de lei e outras proposições estão de acor-
do com a Constituição, com as leis infraconstitu-
cionais e normas técnicas de redação legislativa.

COMPOSIÇÃO
Ver. Robervânia Aparecida da Silva Faé - Presidente
Ver. Ivanito Barbosa de Oliveira - Secretário
Ver. Fernando Vieira de Souza - Relator

Avalia proposições relacionadas a políticas públi-
cas de educação, analisando os projetos que visam 
melhorar a qualidade do ensino, garantindo o pleno 
atendimento às necessidades da comunidade.

COMPOSIÇÃO
Ver. Wesley Andrade Costa - Presidente

Ver. Victor Willian Silveira - Secretário
Ver. Fernando Vieira de Souza - Relator

Para questões financeiras e orçamentárias: examina 
a adequação orçamentária e financeira das propo-
sições, analisa projetos relacionados ao orçamento, 
finanças públicas, tributação e contas municipais.

COMPOSIÇÃO
Ver. Lucimar Vieira do Carmo - Presidente
Ver. Jorcy Miranda Sangi- Secretário
Ver. Wesley Andrade Costa - Relator

Trata de matérias referentes à principal cadeia eco-
nômica da região, a agricultura, examinando e emi-
tindo pareceres sobre projetos, e fiscalizando a atu-
ação dos órgãos responsáveis pela política agrícola.

COMPOSIÇÃO
Ver. Jadson Alves de Freitas Moreno - Presidente

Ver. Marli Tiengo do Carmo Faria - Secretário
Ver. Sidimar Souza da Silva- Relator

Avalia proposições relacionadas a políticas públi-
cas de saúde, analisando os projetos que visam 
melhorar a qualidade de vida da população, garan-
tindo o pleno atendimento às necessidades.

COMPOSIÇÃO
Ver. Sidimar Souza da Silva - Presidente
Ver. Lucimar Vieira do Carmo- Secretário
Ver. Marli Tiengo do Carmo Faria  - Relator

COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO (CLJR)

COMISSÃO DE EDUCAÇÃO (CE)

COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E TOMADA DE CONTAS (CFOTC)

COMISSÃO DE AGRICULTURA (CA)

COMISSÃO DE SAÚDE (CS)

subsistem através da legisla-
tura e têm a função de ma-
nifestar-se, por meio de seus 
membros, sobre todos os 
assuntos nos aspectos cons-
titucional e legal. São órgãos 
internos da Câmara Mu-
nicipal que desempenham 
um papel crucial na análise, 
estudo e emissão de pare-
ceres sobre as proposições 
apresentadas. Elas garantem 
a eficiência, a profundidade 
e a seriedade no processo 
legislativo, sendo essenciais 
para a organização e funcio-
namento da Casa de Leis.

A composição e nomeação 
dos membros das Comis-
sões Permanentes são feitas 
na mesma sessão legislativa 
em que é eleita a Mesa da 
Câmara, observando sem-
pre a representação propor-
cional partidária.
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